



*«Ich glaube jedem, der die Wahrheit sucht.
Ich glaube keinem, der sie gefunden hat.»*

Kurt Tucholsky, 1890–1935

TODESANZEIGE

Sehr traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Direktor, geschätzten Lehrer, Forscher und Mentor. Ein einfühlsamer, weitsichtiger und sozial engagierter Mensch und ein geachteter Kollege und Freund hat uns verlassen.

Prof. Dr. Antoine A. Degrémont

15. Oktober 1938 – 22. April 2025

Antoine Degrémont hat sich früh für ökologische und gesundheitliche Fragestellungen begeistert, was ihn bereits als jungen Arzt in den Iran, nach Kongo-Brazzaville und später nach Madagaskar führte. Krankheiten waren für ihn nicht nur die Folge einer Infektion mit einem Erreger, sondern verursacht durch die soziale Herkunft, ökonomische Ungleichheit und politische Entscheide.

Als dritter Direktor leitete Antoine Degrémont von 1987 bis 1997 das Schweizerische Tropen- und Public Health-Institut (Swiss TPH). Er entwickelte dieses erfolgreich in Richtung internationale Gesundheit weiter. Die Zusammenarbeit mit der lokalen Bevölkerung, die Ausbildung von Fachpersonal auf allen Ebenen und die interdisziplinäre Zusammenarbeit waren ihm ein grosses Anliegen.

Wir verlieren mit Antoine Degrémont einen visionären Gesundheitsexperten, der uns stets vorlebte, wie man zu einer besseren und gesünderen Welt beitragen kann.

Wir sind ihm unendlich dankbar und sprechen seiner Familie unser tiefstes Beileid aus.

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis in seinem Formelli, Petroio in Italien statt.

Für das Swiss TPH

Dr. Eva Herzog, Präsidentin des Swiss TPH-Kuratoriums

Prof. Dr. Jürg Utzinger, Direktor Swiss TPH und Präsident der R. Geigy-Stiftung

Prof. Dr. Marcel Tanner, Ehrenpräsident R. Geigy-Stiftung und Direktor emeritus Swiss TPH

Die Mitglieder der Institutsleitungskonferenz und Mitarbeitende des Swiss TPH